

## アセンション日記2012 本部No.5 紫音

意識はいつも「Top&Core」、この感覚が当初セッションで天鏡先生からお聞きした時は分かりませんでした。理論上、頭では納得しているものの、いざ 日常へと戻った時に、これまでの生活の慣性の法則で分離の世界(比べる世界)へと意識が戻っておりました。そういう私をこのNMCAAへと誘った妻は、すごく暖かく見守って、優しい言葉で「Top&Core」への意識化を生活を通して教えてくれました。頭ではなく、ハートで意識すること、ようやくその感覚が自分の中で実践されるようになってきました。入校してまだ1ヶ月ですが、初めて参加した本部公式セミナーを経て、更に自分の中でMAXマツハの速さで先輩の方々へ追いつく勢いの地上セルフがここにおります。地上セルフで男の私は「母の無償の愛」という言葉は女性にしか解らないことだと思っておりましたが、器を空っぽにしてハートを開きハイアーに繋がろうとした時から、全ての存在がその愛を放出して統合しようとする事が分かった時に、皆の魂はその為存在しているのだなと理解しました。今、目に映るもの全てが愛おしく有り難く思えて自然と感謝に心満ち溢れております。

こうしている間(中今)にもひとつひとつの魂が寄り添い、小さな光の系

が次第に太く大きな光の和になっていくのが感じられ心臓(ハート)も鼓動が強くなってくる感じです。そういえば「心臓は何の力で動くのだろう」と幼い頃からずっと思っておりましたが、その謎が解けたような気がします。全てこの宇宙を産み出した根源神の愛の力で動いており毎瞬変化していることがわかりました。その毎瞬に、全て愛を、無償の愛を選択し、実践していくことが我々ライトワーカーの今やるべきことであり、つまりライトワークなのだと理解できました。

この1か月という短い期間に集中セッションして頂いた天鏡先生には心から感謝の意をお伝えしたいです。

また、中今ここに誘ってくれた愛する妻に感謝です。